



# 高屋中学校だより

<校訓> 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 7月号  
(第4号)

令和4年 7月15日

## 性の多様性を学んだ PTA人権教育講演会



6月11日(土)に、授業参観とPTA人権教育講演会を開催しました。久しぶりの参観授業となり、多くの保護者の方に普段の授業の様子を見ていただくことができました。人権講演会では、岡山大学大学院保健学研究科教授の中塚幹也先生を講師としてお招きし、「性の多様性を理解する～LGBTQ/ SOGIの基本知識～」と題して講演をしていただきました。世界でのLGBTの事例をいろいろ紹介して、問題提起をしていただきました。



## 健闘した備南西地区総合体育大会



6月18日(土)、19日(日)の2日間、備南西地区総合体育大会が開催されました。高屋中学校の生徒も3年生を中心に県大会出場を目指して全力でプレーしました。

野球部は、順調に勝ち上がり、代表決定戦で笠岡東中学校に8対1の6回コールドで勝利し、見事に県大会出場を勝ち取りました。サッカー部は、初戦の里庄・金光中学校に4対0で勝利しましたが、代表決定戦で矢掛中学校に0対4で惜しくも敗れました。女子バレーボール部は、予選リーグを2位で通過しましたが、代表トーナメント戦で残念ながら敗退しました。卓球部は、男子が予選リーグを突破しましたが、代表トーナメント戦で敗退しました。個人戦では、男子1名が6位に入り県大会出場を決めました。陸上競技に参加した5人も県大会出場を決めました。大会に出場した生徒は、これまでの練習の成果を発揮してよく頑張りました。部活動の仲間と切磋琢磨しながら過ごした日々はよい思い出になると思います。

## 働き方や生き方に触れたワーク&ライフ交流会

7月5日(火)、2年生を対象に、井原で活躍されている8人のキャストの方を迎えて、「ワーク&ライフ交流会」を行いました。まずはブースに別れて、仕事を選んだ理由や仕事の内容・想いなどの働き方について、人生や井原の子どもたちへの想いなどの生き方についてお話をいただきました。その後、グループに分かれていろいろなテーマについてフリップトークを行いました。「どんな大人になりたい?」というテーマでは、「役に立てる大人」「信頼される大人」「子どもたちがこんな大人になりたいと思われる大人」などと書いて対話をしていました。自分らしく「働く」「生きる」とはどんなことか考える良いきっかけになったと思います。この会で聞いたことや感じたことを9月に行う「ワーク&ライフ職場体験活動」に生かしてほしいと思います。



## 南極の自然を学んだ「南極クラス」

7月11日(月)、3年生を対象に、南極観測隊に4度参加された井熊英治さんを講師に迎えて「南極クラス」を行いました。動画や写真を使い、白夜や極夜、オーロラなどの南極の気候や自然環境、ペンギンやアザラシなどの生態系、また極限地域である南極での隊員の生活やチームワークなどを映像と笑いを交えて紹介してくださいました。南極で使われる特殊な防寒服を着させてもらったり、先生が実験台となって風速60m/sの強風を体感したりもしました。そして、「今は夢がなくても自分の可能性を広げることが大切。行ってみたい、やってみたいということをして大事にして、知らないこともやってみたら良い。その中で自分に合うこと、面白いと思うことを積み重ねていくことが大切だ。」と語ってくださいました。



3年生は、他にも性教育や高等学校の出前授業等、様々な外部講師を招いて学習する取組を行いました。